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ＲＩ会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー「超 我 の 奉 仕 」

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

第 1 6 2 5 回 例 会 報 告 （2005年7月20日）

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

7 月は識字率向上月間です。

司 会 網代 雅男 ＳＡＡ委員

（後藤 正次 会長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 29名 96.88％ な し

奉仕の理想

（ソングリーダー 峯岸 一郎 会員）

（栗原 高明 出席委員）

○ お客様

○ 事前メーキャップ
原田 友義 会員 → 東大和ＲＣ 藤野 豊 会員 → 地区委員会

会務報告 （後藤 正次 会長）

○ Rotaty World 2005年7月 JA第12巻 第1号が届いています。

○ ＲＩカタログの冊子が届いています。
○ 社会福祉協議会より機関紙「こもれび」を頂きました。

○ 11月11日 4ＲＣ 例会

幹事報告

○ 2005-'06 OFFICIAL DIRECTORY が届いています。

○ 多摩分区分担金納入の依頼が届いています。
○ 東大和RCより 活動計画書が届いています。

○ 例会変更
・秋川RC 8月18日 → 休会

25日 → 夜間例会

9月 8日 → 8～9日 親睦旅行
29日 → 30日 夜間例会

・臨海東RC 7月29日 → 休会
8月12日 → 休会

9月16日 → 親睦旅行
30日 → 28日 臨海RCと夜間例会

10月7日 → 臨海RCと合同例会
○「ロータリーの友」英語版 予約受付

年間(№63、№64 各1冊) 1,050円
申込み〆切 9月30日

○ 武蔵野中央RCより 地区協議会収支報告書が届いています。

（芦川 征史 副幹事）

東大和RC 会長 小松 宣夫 様

（後藤 正次 会長）

小堀啓介前ガバナーより、カバナー
補佐並びに分区幹事の御協力に対し
て感謝の盾が届きました。



東京東大和ＲＣ会長 小松宣夫様⇒お気持ちを頂きました。

後藤正次会長⇒東京東大和ロータリークラブ 小松会長、本

日はようこそいらっしゃいませ。本年もよろしくお願いし
ます。

宮﨑恒夫会員⇒最終例会と先週の創立記念卓話の日を突然
の打合せで欠席して申し訳ありません。

石井賢司会員⇒研究会だより「夏季号」が出来ましたので
ボックスに入れさしていただきました。ご参考までに。

◆ 今回計 ２１，０００円 累 計 ２０７，０００円

ニコニコＢＯＸ （峯岸 一郎 親睦委員）

私はロータリーの様々な委員会

活動などを通し、色々学ぶべき事

がありましたが、これからのロー

タリークラブを考えた場合、その

活性化を図る事が大事かなと思い

ます。その為には元気がある事、

挑戦的である事、そしてやる気、

更に付け加えれば根気が必要では

ないか。その点、よく委員会同士、

話し合って進めていければと思い

ます。又、会員同士の相互の親睦

もより一層図れるようにしたいで

す。会報・雑誌の分野も最近のＩＴ化、情報の多様化の中で、

何かできればと思います。プログラム委員会においては、例

会の卓話で、素晴しい講師の話を聞く事ができるのは、大変

楽しみで期待しております。会員増強の面では、若い人が3、

4名同時に入会できるような状況を作れればと願っています。

同期がいるという事は会員間の親睦にもプラスになると思う

ので、頑張って行きたいです。もろもろ、十委員会がありま

すが、委員長さん、そして副委員長さんには将来の委員長と

して、色々な経験ができるという事を踏まえ、御協力頂きた

いと思います。よろしくお願い致します。

四大奉仕委員長 今年度方針表明

委員会報告

① ゴルフ会 (内野 義久 会員)

東村山RCよりFRCゴルフ会の連絡がありました。大会

の日が8月26日(金)、場所が武蔵カントリークラブ、集

合が8時45分、会費は7,000円です。次回の例会の際、

出席の確認を致しますので、よろしくお願い致します。

又、8月24日(水)には親睦委員会主催の納涼会を行ない

ますので、よろしくお願い致します。

② ＳＡＡ 網代 雅男 会員

本日より例会に先立ち、コーヒーがサービス

うになりました。後片付けの面も含め、よろし

下さい。

◆クラブ奉仕委員

小野寺 一昭 委員長

職業奉仕といった場合、私が考

えるのは「人は何故、その職業を

もって働かなければならないのか」

という点です。職業、それは私の

業界用語で言えば業務という事に

なりますが、その動機づけを私な

りに考えると、まず、第一に自分

自身の為である事が大切だと思い

ます。もっと大らかに職業を通し

て、各人が己のエゴイズムを主張

して良いのではないか。そして

二番目は家族の為に、更に三番

目として社会の為なのだと考えます。その社会との接点にお

いてロータリークラブの主旨である職業奉仕が必要になるの

です。当委員会の今年度の事業計画としては、昨年度の好評

を踏まえ、裁判員制度の解説とビデオの上映を平成17年12月

10日(土) 午後2時から武蔵村山市市民会館小ホールにて行い

たいと思います。市や商工会の協賛を得たり、又、市内の小

中学校での総合学習の一環を担えればとも考えています。私

個人としては日常的な弁護士業務を通じ、又、武蔵村山市役

所での無料相談を通じて職業奉仕を果たしているつもりです。

又、最近個人的に考える事は、世代間や国際間の信頼関係の

喪失という問題です。これは日常の中で若い人達や、経営者

達にも果たすべき責任はきちんと果たして欲しいという気持

ちを持つ事になり、「コンプライアンス（法令等遵守）」と

いうエッセイを書いたり、秋川ＲＣで卓話をしたりもしまし

た。いくら多様な価値観を認めると言っても、その根本とな

るルールを守る事が大前提となる事は不変だという思いが強

いからです。以上、私なりのお話をさせて頂きました。

榎本 昭 委員長

◆職業奉仕委員会

私は入会してまだ4年程度です

が、今年初めて地区協議会に参

加し、社会奉仕委員会の勉強を

してきました。そこでは他クラ

ブの具体的な活動の報告が中心

だったのですが、最後に社会奉

仕活動についてのアンケート用

紙を頂きました。そこに各クラ

ブの活動を一定の区分分けして

記入する欄があるのですが、当

クラブで言えば、行政への協賛

として産業祭りや花火大会があ

り、これは前年より継続的に断れずに行なっているものか、

もしくはクラブで継続事業と決定したものと区分されるかと

考えます。あと、福祉団体への寄付として社会福祉協議会へ

の寄付があります。そして地域のボランティア活動協力とし

てはゲートボール大会の企画・運営があると思います。尚、

アンケート用紙の最後に社会奉仕の考え方が示されているの

ですが、そこには他団体に関わらず個人として、そして単年

度で活動するもの、他にロータリアン個人もしくは有志とし

て発案するものが理想であるとの指摘があります。今年度の

事業としては前述のような事業を行ないますが、私個人の考

えとしては、よりロータリークラブをＰＲできるような一つ

の大きな事業を行なってはどうかと考えます。例えば、30周

年記念の際、行なった市民ふれあいコンサートのようなもの

が良いかと思うのです。これは今後の検討課題と思いますが、

まずは当面の事業から着実にこなして行きたいと思いますの

で、御協力よろしくお願い致します。

◆社会奉仕委員会

田中 伸彦 委員長

今年度の地区協議会での高橋地

区国際奉仕委員会の方針表明を

踏まえ発表したいと思います。

基本となる奉仕活動は、次の

4点であります。

1. 世界社会奉仕の関連プログ

ラム

2. 国際レベルの教育及び文

化交流活動

3. 国際奉仕関連の月間行事

への積極的参加。

4. 国際的な会議への参加

以上の活動を5つの被包括委員会において実践するのですが

地区からの各委員会の情報提供など、円滑な活動への協力を

期待します。又、国際奉仕は外国に関連のある奉仕活動はす

べて含まれる訳であり、国際関係に関心を持ち、何か貢献で

きないかと考え始めたとき、国際奉仕活動は始まっている訳

です。私自身、一から勉強して委員会活動を進めるつもりで

すので、皆さん、よろしくお願い致します。

◆国際奉仕委員会

野島 征 委員長




